
Pro ne IC4yJA
Fis.

Resp.

CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO

Requerimento no$3 4/2021. 
Ementa: Informações sobre regularização
fundiária do bairro São Bento do Recreio.

Senhor Presidente
Nobres Vereadores

Justificativa:

Considerando que a regularização de lotes no bairro São Bento do
Recreio iniciou-se em 2011, tendo sido concluído o levantamento topográfico
em meados de 2012, e em 2014 existia a previsão do projeto ser direcionado
ao Programa Cidade Legal para que fosse feita a emissão do CDUA (Declaração
de conformidade Urbanística e Ambiental),

Considerando que no exercício de 2019, na entrega da reforma da
UBS São Bento, o então Prefeito Sr. Orestes Previtale informou um avanço
com relação à regularização,

E ainda, considerando questionamentos de munícipes, a Vereadora
Mônica Morandi, visando cumprir sua função fiscalizadora, vem pelo
presente, respeitosamente e nos termos regimentais desta casa, após a

aprovação em plenário, requerer que seja encaminhado o seguinte pedido de
informações:

 

1- Qual a atual situação da regularização fundiária do bairro São
Bento do Recreio?

2- Quantos pedidos para regularização foram intermediados pela
ú Prefeitura junto ao Cartório de Registros?
É 3- Há escrituras já entregues pela administração? Na afirmativa,
E quantas até o momento?

4- Quantas famílias aguardam pela regularização?

Valinhos, 01 de março de 2021.  
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